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Top 3 Einwohnerfragestunde

Ein anwesender Einwohner erkundigt sich nach dem Stand des Breitbandausbaus. 
Frau Haberkorn berichtet von einer Informationsveranstaltung des Landkreises, auf 
der die Bürgermeister darüber informiert wurden, dass sich die Arbeiten um etwa 
neun Monate verzögern würden.
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